

WARTA

Apresiasi Kades Gawu - Gawu Bouso Untuk Kegiatan TMMD Ke 110/2021 Kodim 0213/Nias

Sri Ratna Sari - NIAS.WARTA.CO.ID

Mar 21, 2021 - 16:48



Gunungsitoli - Kegiatan TMMD ke 110 tahun 2021 Kodim 0213/Nias yang membuka akses badan jalan baru di Desa Loloanaa Lolomoyo Kecamatan Gunungsitoli Utara Kota Gunungsitoli, Kades Gawu-Gawu Bouso Otoni Zega yang Desanya terhubung karena TMMD ini.

Menanggapi itu Kades pun angkat bicara, Kegiatan TMMD ini, kami sangat mengapresiasi atas nama masyarakat Desa Gawu-Gawu Bouso, Saya selaku Kades dan bersama aparat desa, sangat menyambut baik kegiatan TMMD ini, kami juga sangat berterimakasih kepada Dandim 0213/Nias, Walikota Gunungsitoli dan DPRD Kota Gunungsitoli yang sudah memberikan kontribusi penuh dari aspirasi masyarakat melalui kegiatan TMMD ini. Ini sangat berdampak kepada masyarakat dalam percepatan peningkatan ekonomi dan pendidikan,"ucap Kades Gawu-Gawu Bouso, pada Minggu (21/03/21)

Kades juga menambahkan, kegiatan pembukaan badan jalan melalui TMMD sangat perlu ada peningkatan jalan kedepan sehingga lebih bermanfaat kepada masyarakat pelintas.

"Kami harapkan sangat perlu ada peningkatan jalan ini kedepan sehingga, lebih bermanfaat oleh warga pelintas antar tiga desa (Desa Gawu-Gawu Bouso, Desa Nikootano Dao dan Desa Loloanaa Lolomoyo) dan masyarakat lainnya," jelas Kades.

Dandim 0213/Nias Letkol Inf TP. Loluan Simbolon selaku Dansatgas menjelaskan kegiatan TMMD ke 110 tahun 2021 meliputi sasaran fisik maupun sasaran non fisik kegiatan yang dilaksanakan di Desa Loloana'a Lolomoyo Kecamatan Gunungsitoli Utara Kota Gunungsitoli.

"Kegiatan sasaran fisik dan non fisik program TMMD ke 110/2021 meliputi, pembukaan badan jalan dari Desa Loloana'a Lolomoyo menuju Dusun III Desa Gawu-Gawu Bouso dan dari Desa Loloana'a Lolomoyo menuju Dusun I Desa Niko'o Tano Dao Kecamatan Gunungsitoli Alo'oa, adapun panjang 6.000 Meter dan Lebar 8 Meter, Penggalian Parit Kanan dan Kiri Jalan Sepanjang 12.000 M, Lebar 1 M, dan Tinggi 1 Meter serta Pengecatan Gereja Sebanyak 3 Unit di masing-masing Desa lokasi sasaran TMMD.

Sementara sasaran non fisik yaitu berupa penyuluhan kepada masyarakat tentang Bahaya Covid-19, Penyakit Tidak Menular, Stunting, Posyandu dan Posbindu PTM, KB Kes, Hukum, Narkoba dan Kamtibmas, Wawasan Kebangsaan, Bahaya Kebakaran Hutan, Ketahanan Pangan dan Penyuluhan Sosial/Kemanusiaan,"tegas Dandim 0213/Nias Letkol Inf TP. Lobuan Simbolon selaku Dansatgas. (SRS)